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平成３０年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月７日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎12番 笹山 欣悟君 

①市長の施政方針から 

 

②定員適正化 

③市民の声 

 

○人口減少社会への対策について 

〇活かし、稼ぐための観光戦略について 

〇職員の大量退職と新採用試験制度について 

〇川上哲治記念球場の安全対策について 

 

市長 

市長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

◎６番 平田 清吉君 

①施政方針について 

 

 

 

 

 

②市民の声から 

 

○平成 30年度の予算編成について 

 ・平成 30年度予算編成について 

 ・市債について 

〇市庁舎移転建設関係について 

 ・平成 33年春の供用開始に向けて 

 ・職員用駐車場の確保について 

〇ひとよし温泉春風マラソンについて 

 ・大会運営費について 

 ・食事券・温泉入浴券について 

・大会のぼり旗について 

〇公共施設・用地の利活用について 

 ・鉄道ミュージアムの利活用について 

 ・人吉中核工業用地の利活用について 

 ・ＪＲ大畑駅及び矢岳駅の譲受けについて 

〇裁判訴訟における和解金について 

 ・地域情報通信基盤整備に係る自営柱訴訟

関係について 

〇農業関係について 

 ・国の減反政策廃止について 

 ・優良農地の利活用について 

〇定員適正化計画について 

 ・正職員・再任用職員・臨時職員・嘱託職

員について 

 ・早期退職者について 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 

 

 

市長・部長 
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平成３０年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月７日（水）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎10番 西 信八郎君 

①農林業関係 

 

 

②教育関係 

 

 

 

③市民の声から 

 

〇平成 30年産からの米政策について 

〇ＧＡＰ（農業生産工程管理）について 

〇スマート林業について 

〇プログラミング教育について 

〇新学習指導要領における食育について 

〇ＭＴＢＩ（軽度外傷性脳損傷）について 

〇７歳児の交通事故について 

〇大野町・矢岳町の公共交通について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

◎４番 大塚 則男君 

①新市庁舎建設 

 

 

②国民宿舎くまがわ荘の利活用 

 

 

③地域学校協働活動 

 

○新市庁舎建設に係る事業費等について 

○建設後のランニングコスト及び市民の負担

等について 

○改装経費と費用対効果・運営方法について 

○（仮称）旅カフェエントランスセンター及び

人吉しごとサポートセンター設置について 

○児童生徒の自主的地域活動について 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・部長 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

◎13番 福屋 法晴君 

①安全対策から 

②市民の声から 

 

○消防団組織について 

〇市営住宅について 

 

市長・部長 

市長・部長 
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平成３０年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月８日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎１番 塩見 寿子君 

①肥薩線の減便問題 

②国保の広域化に伴う本市の対応 

 

③市民の声より 

 

○減便に対する本市の対応について 

○平成 30年度の国保税額について 

〇平成 29年度の滞納の実態について 

○公共施設のトイレの整備について 

 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎５番 宮﨑  保君 

①鳥獣対策について 

 

 

 

 

 

②市民の声より 

 観光について 

 

○耕作放棄地の現状について 

 

〇鳥獣被害について 

 

〇今後について 

 

〇駅舎の譲渡について 

〇今後の活用と、観光振興策について 

 

市長・部長 

・農業委員会事務局長 

市長・部長 

・農業委員会事務局長 

市長・部長 

・農業委員会事務局長 

市長・部長 

市長・部長 

◎11番 本村 令斗君 

①ダムによらない治水対策 

②給付型奨学金制度 

③子育て支援 

④介護保険料 

 

○地元への経済効果について 

〇若者の貧困に応じた創設について 

〇国保税の均等割の免除について 

〇生活困窮者への減免について 

 

市長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・部長 

市長・部長 
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平成３０年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月８日（木）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎３番 高瀬 堅一君 

①市長の施政方針から 

 

 

②平成 30年度当初予算より 

 

 

③公約と市政運営について 

 

 

 

 

④自主財源について 

 

 

⑤活性化事業について 

 

○市政運営の経過について 

〇今後の市政運営について 

〇本市の課題と今後の取り組みについて 

〇新年度予算の考え方について 

〇予算削減と新規予算の計上について 

〇予算から見る公約との整合性について 

〇選挙公約と市政運営について 

〇給食費の全額補助について 

〇政策 108項目の実現について 

〇総合計画の現状と進捗状況について 

〇少子高齢化問題の現状と方策について 

〇自主財源の確保について 

〇各種歳入確保の現況と今後の対応について 

〇ふるさと納税について 

〇地場産業の推進と本市の活性化について 

〇商工業の現状と推進発展策について 

〇観光業の現状と推進発展策について 

〇人吉しごとサポートセンターについて 

 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・副市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

市長・部長 

◎14番 村上 恵一君 

①市民の声 

 

 

 

②人吉市土地利用計画（案） 

 

○名誉市民推挙について 

 ・本市において、名誉市民とは 

 ・候補者選定のプロセス 

 ・今後の方向性 

〇ゾーニングと均衡ある発展とは 

 ・土地利用構想として、ゾーニング 

 ・球磨川を挟んでの人口分布等 

 ・球磨川以北の公的施設配置の可能性 

 

市長・部長 

 

 

 

市長・部長 
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平成３０年３月 第１回人吉市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 

【３月９日（金）】 

項     目 要      旨 答 弁 者 

◎９番 豊永 貞夫君 

①学校教育行政 

 

②がん検診 

 

③市民の声から 

 

 

○中学校保健体育について 

 ・心肺蘇生教育など 

〇胃がん検診 

 ・本市の状況など 

〇新しい元号について 

 ・新元号についての現在の状況 

 ・想定される課題 

 

市長・教育長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

◎７番 犬童 利夫君 

①地中の空洞化対策について 

 

 

 

②学校と地域の防災について 

 

 

○調査実績について 

〇市道等の距離について 

〇事故発生状況について 

〇道路空洞化の調査について 

〇防災主任について 

〇地域と連携した訓練について 

〇避難場所開設について 

 

市長・部長・水道局長 

市長・部長・水道局長 

市長・部長・水道局長 

市長・部長・水道局長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

市長・教育長・部長 

◎２番 宮原 将志君 

①企業誘致、ＩoＴの活用 

 

②石野公園 

 

③学校教育 

 

 

○ＩＴ系企業誘致とＩoＴを活かしたまちづく

りについて 

○石野公園の『道の駅』構想の取り組みについ

て 

○不登校などの児童生徒に対する本市の対応

について 

 

市長・部長 

 

市長・部長 

 

市長・教育長・部長 

 

◎８番 井上 光浩君 

①市民の声から 

 

○小学校部活動社会体育移行に向けた取り組

み状況について 

 

市長・教育長・部長 

 

 


